

## MUSCELÁNEA

μ

Los miembros del Instituto y de la Escuela de Filosofía de la Universidad Central de Venezuela se unen al duelo por la sensible pérdida de Ezra Heymann en Barcelona, España, en el mes de septiembre, quien fuera insigne profesor de la Escuela y de los Postgrados en filosofía de nuestra universidad. El profesor Heymann dialogó sinceramente con las palabras de los hombres, la ciencia y los libros y, con ellos, con la filosofía. Paz a sus restos.

μ

Falleció en el mes de octubre en la ciudad de Mérida, José Manuel Briceño Guerrero, a los 85 años, profesor emérito de la Universidad de los Andes. El profesor Briceño Guerrero fue Premio Nacional de Literatura y debido a su extensa obra literaria-filosófica fue nominada al Premio Nóbel de Literatura. Paz a sus restos.

μ

También cumplimos con el penoso deber de participar el fallecimiento de Juan Negrete en el mes de noviembre, profesor durante más de 25 años en la Escuela de Filosofía, donde demostró una gran mística por los estudios relacionados con la lógica, y en los últimos tiempos su dedicación a la enseñanza del espe-

ranto, lo que consideraba era su gran pasión: un idioma universal donde todos nos podíamos entender. Paz a sus restos.

μ

Bajo el lema: *Humanidades, ciencia y tecnologías. Acciones para el fortalecimiento de la diversidad del pensamiento*, se celebrarán las *XI Jornadas de Investigación Humanística y Educativa*, organizadas por la Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela, las cuales se realizarán en nuestra sede de la ciudad universitaria del 15 al 18 de Junio de 2015. Las ponencias deberán insertarse en las siguientes líneas temáticas:

1. Ética, estética, estudios sobre artes, naturaleza y ambiente
2. Patrimonio, sistemas de información y memoria
3. Comunidad, cultura, comunicación y experiencias artísticas
4. Comportamiento humano, historia y sociedad
5. Discurso, democracia y gobernabilidad
6. Estudios literarios, lingüísticos y de traducción
6. Políticas públicas, descentralización, espacio y territorio
7. Historia, educación y género

9. Tecnología de la información y la comunicación.

Inicio de recepción de resúmenes e inscripciones: 1° de febrero de 2015.

Cierre de recepción de resúmenes e inscripciones: 31 de abril de 2015.

Inicio de las jornadas: 15 de junio de 2015.

Fin de las jornadas: 18 de junio de 2015.

Los resúmenes deben ser enviados a: fhecoin@gmail.com.

μ

Dentro del marco de celebración de las *XI Jornadas de Investigación Humanística y Educativa*, se realizará el Simposium 'De la teoría a la política: Democracia vs. Totalitarismo en el escenario político actual en Venezuela'. Dicho evento está siendo organizado por el Instituto de Filosofía de la FHU-UCV y coordinado por el profesor Miguel Albuja. Se realizará del 17 al 18 de junio.

μ

La Asociación Latinoamericana de Filosofía de la Educación y la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de México están invitando a la celebración del *3er. Congreso Latinoamericano de Filosofía de la Educación en América Latina*, cuyo tema central es Las tradiciones de la filosofía de la educación en América Latina: desde el norte hasta el sur. Se realizarán en las instalaciones de la ciudad universitaria de la UNAM

en México, D.F. , del 29 de junio al 2 de julio de 2015. Para mayor información, dirigirse al correo: 3ercongresoalfe@gmail.com.

μ

La Asociación Latinoamericana de Estudios del Discurso -ALED-, conjuntamente con la Delegada Regional de ALED Argentina, están organizando el *XI Congreso Internacional de la ALED*, que se celebrará en la ciudad de Buenos Aires, Argentina, del 3 al 6 de noviembre de 2015. Más información en: aledargentina2014@gmail.com